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議 事 録

乙月自治会 令和 3 年度 第 11 回理事会

作成日：令和 4年 2月 7日

作成者：三辻

開催日時 2022 年 ２月 6日（日） 9：00～11:00

開催場所 ちはら台桜小学校 ミーティングルーム

出欠確認 欠席者：松井理事 大内理事

（報告事項）

1. 会長報告

○連合会定例会概要報告（1/23）

・彦坂前会長が会長在籍 6 年間の市長感謝状を受賞し、定例会前に伝達式が行われた。

・桜小学校区の交通安全推進隊応募者は 2 名。乙月自治会なし、継続して応募者募りたい。

・交通安全対策に対する要望について、市との打合せでは、白線の引き直しを予算の範囲内で

実施する予定である。また、警察署との打合せでは、東 4 丁目市境の道路については 30 キロ

の速度規制を考えているとのこと。

・ 1／21～2／13 まで「まん延防止等重点措置」が適用となり、この間の回覧は申し合わせによ

り中止となった。

・令和 4 年度総会について、書面方式か対面方式か 2 月の定例会で決定する。

・自治会連合会設立 20 周年記念式典は、4／3（日）開催予定で進めている。

・令和 4年度防犯カメラ設置計画（案）が承認された。乙月自治会管内の 2 基が更新予定です。

・トンエコマラソンは中止となる。協力員へ連絡願いたい。

・コロナの感染が拡大している。3小学校でクラスターが発生しているとのこと。

・かずさの道の修繕（市）については、予算対応とのこと。乙月自治会管内未整備箇所あり。

〇自治会関係

・自治会加入世帯数と回覧数の報告が必要となった。回覧数については、各班 2 枚とすること

も考えられたが、各班の動き等が把握できず現状どおりとした。班から回覧板を増やしても

らいたいとの要望があった場合は対応したい。今後、回覧について、理事会で協議していき

たい。（確認）

・年間計画の実施にあたり、桜小学校へ施設利用の申し出をした。

２．総務担当理事報告

・班長、運営委員のアンケート調査概要報告

・内容を検討して、活動計画や予算書（案）に反映していく。

３．安全点検報告（事業担当理事）

・道路の白線等が薄くなっている箇所が増えている。いつ、どのように市へ要望していくか検

討する。

４．防犯パトロールについて

〇夜間パトロールの活動状況

・ 1 月は、延べ 20 人の参加で、4 日実施した。

子供の参加は増えているが、大人の参加が減少傾向にある。

・子どもたちへのプレゼント

年間ベスト 5 の子供達に図書カードをプレゼントしました。
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〇車パトロール

・一週間交代で回しており、実施報告は通常なら 1 か月程度で事業担当理事まで届くはずで

あるが、届かない場合は、どこかで止まっている可能性があるため、電話等で確認要。

・班内ローテーションの見直し

各班の世帯数のバランスを見直す時期に来ていると思われるので見直していきたい。

・クオカードの配布

事業担当理事から個別配布をします。

〇青色パトロール

・現在 5 台で実施中。

〇日中パトロール

・散歩や子供の送り迎えの際に防犯腕章を付ける等、地域ぐるみで実施していく。

５．資源回収について

・回収業者から 12 月分の回収状況が報告されていない。

（協議事項）

１．平成 3 年度活動報告（案）について

・実績を表せる図表を加える、資源回収日を表記する。

・修正案を 3 月理事会で協議する。

２．平成 4 年度活動計画（案）について

・防災活動計画は、災害発生に備えた活動に修正する。

３．平成 4 年度予算（案）について

・コロナの状況にもよるが、事業を例年通り行う予定で予算を立てる。

・会費を減額する方向で提案する。

年会費４０００円（内、防災費２００円）、集金は年 1 回とする。

４．会則改正（案）について

・目的を修正し、再度協議する。

５．役員改選について

・現時点では、立候補者なし

６．その他

・来年度の総会は、コロナの状況を見て対面にするか書面による方法にするかを決定します。

次回の予定 ３月６日（日）９：００～

第 12 回理事会 ちはら台桜小学校 ミーティングルーム


